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Herzogenaurach, den 07.10.2020 

 
 
Anfrage der Stadtratsfraktionen der CSU & JU an den Bauausschuss: Tempo 30 „Am Buck“ 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. Hacker, 
  
wir haben Kenntnis von der kurzfristigen Einrichtung einer Tempo 30 Zone an der Straße „Am 
Buck“.  Diese Einrichtung hat uns überrascht. 
Über verkehrsrechtliche Angelegenheiten wird für gewöhnlich im zuständigen Ausschuss vorab in-
formiert, der nach Geschäftsordnung des Stadtrats hierfür Entscheidungskompetenz besitzt. 
Wir würden die Verwaltung gerne darum bitten in der nächsten Sitzung des Bauausschusses die 
Gründe für die Einrichtung des Tempolimits aufzuzeigen und Auskunft darüber zu geben, warum 
eine Behandlung im Ausschuss nicht möglich war.  
 
Wir bitten insbesondere um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Wer hat das Tempo 30 dort angeordnet? 
2. Wie lange wurde eine solche Maßnahme geplant?  
3. Hat man im Vorfeld Alternativen geprüft? 
4. Warum konnte der zuständige Ausschuss darüber davor nicht informiert werden? Lagen 

Gründe für eine dringliche Anordnung des ersten Bürgermeisters vor? 
5. Ist dort eine Schule, ein Altenheim oder sonst eine schützenswerte Bevölkerungsgruppen 

vermehrt anzutreffen, die mit dem fließenden Verkehr oft überfordert sind? 
6. Liegen dort Anhaltspunkte für ein erhöhtes Unfallaufkommen vor, die die Anordnung eines 

Tempo 30 sonst rechtfertigen würden? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
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